

petable, y le hace ont
con la victoria segura
zarla le sería muy cos
limita sus exigencias .
puede hacerlo honrosa
tarse llega á entender .
sacar mayores ventajas de las que se proponía,
las saca sin miramiento, alguno. Recuérdese la
guerra de 47.

Por fortuna, México está hoy en el primer caso: pensaron hallarle cadáver, y se engañaron: sus buenos hijos, al primer llamamiento han acudido y se han quedado.

...go cómo entendieron que su hostilidad serviría
de pretexto; la fuerza armada es tan numerosa,
que además de estar bien guarnecidas todas las
poblaciones de la República, hay un ejército en
Oriente; otro en esta misma capital, y esto cuan-
do apenas comienzan a formar su contingente
los Estados. Nuestro armamento está al nivel
del mejor de Europa, y tenemos cañones raya-
dos de fábrica nacional. Los recursos de los
particulares son todos de la nación, y diariamen-
te se registran en nuestros periódicos noticias de
donativos considerables. Estos elementos se uti-
lizan perfectamente por el gabinete."

• Dirección acertada y patriotismo es todo lo
• que necesita México para salir avante en la lu-
• chá. Contando con ambas cosas como cuenta,
• los brazos de hierro y los corazones bien pue-
• tos de los hermanos que só han cañado ya de-
• berírse mutuamente en la guerra intestina, hi-
• riendo tambien en cada golpe a la patria, le da-
• ran días de gloria, y tal vez la calamidad in-
• mensa de la guerra extranjera de 1862 sirva
• para poner las bases de la felicidad de nuestros
• hijos. ¡Quiéralo Dios así!

MUY INTERESANTE.

Nos apresuramos a poner en conocimiento del público un 'interesante' documento que prueba las simpatías que abrigan por nuestra patria los súbditos alemanes. Estamos seguros de que todos los extranjeros están en la misma disposición y por lo mismo abrigamos la esperanza de que los buenas pendientes, tan críticos ya, no empeoren. Hé aquí el documento:

MANIFESTACIÓN:

En la ciudad de Hamburgo á 22 de Noviembre de 1831, los comerciantes que suscriben esta acta, ligados con la república mexicana ya por medio de negocios mercantiles ya por relaciones personales y animados todos de las más vivas simpatías á favor de la nación mexicana; — habiendo recibido el convencio celebrado entre la Inglaterra, Francia y España para intervenir á mano armada en los distinglos que en un alto grado asligen á México, — se han reunido para manifestar su opinión y deseos del modo siguiente:

- 1) que, conforme á las declaraciones de las potencias aliadas, los medios conciliatorios se

restable-
orden en la
obierno de
misimo ob-
no pueden

menos de encomendar á la nacion mexicana
del modo mas efectaz; se esfuerce en lo posible
á hacer cesar cuanto antes la intervencion,
haciendo al efecto con las citadas potencias los
arreglos conducentes; sobre la base de justicia y
de garantias suficientes, en el concepto de que

mentaría los pudeceres de ellá; (ver el punto 3) que cuanto mas pronto México demuestre su buena disposición para lograr un acuerdo tanto menor se ofendería el sentimiento nacional de los mexicanos, tan natural, justo y en todo tiempo herisolido, dejando á la vez, desos sus intereses más sagrados;

4) que los inscritos hacen los votos más favorables, para que así sea el término del conflicto, votos de cuya sinceridad no dudarán los mexicanos, porque saben que los plenarios los profesan sentimientos de verdadera amistad y de afecto, fundados en la gratitud y en el conocimiento de las distinguidas cualidades que en lo individual adornan á los habitantes de un país tan favorecido por la naturaleza.

Así lo sumaron:

Francisco Schneider, Feinmundo A. Müller, H. Störzel, C. H. Schmittinsky, Agustín Gutheil, Martín Lessmann, Henrique Nagel, German Bencke, German Sengstäck, Ad. Sengstäck, Arnold Schleisinger, C. Osterhauer, J. P. A. Dilenburger, J. H. Lohmann, O. F. Sohle, Fernando Polijs, H. M. Hanssen Herin, Joachim, Henrique J. Blumé, Ernesto Schiraldi, H. W. de la Cañp, Nicolás Sturken p. p. Agt. Chst. Doorman 6 hijos — H. Pfingsten, F. Meyer, Mauricio Meyer, Isidoro Simon, Gustav Crasemann, John R. Möller et Co., Guillermo Dröge, Eduardo B. Cinseñatti, Goergio et Co., por encargo de D. Guillermo Stein "de" D. Gustavo Stein en Darmstadt H. M. Hanssen, Adolfo H. Uetem, J. G. Bóhio, Miguel Alaverdi y, Carlos Bartrum, Courad y Muller, Alejandro Oettinger.

PARTIDA DEL GENERAL URQUÍA.

...tido a este cuartel general a los cabos del ejército español Silvestre Alonso y Juan López, que habiendo desertado de sus banderas se ponen al disposición del gobierno de la República. Yo ordeno que el general... yor les tome declarar... do, tengo el honor de... bríginiles; punto que en vista de ellos forme juicio el ciudadano presidente.

Tengo a
guardia'so
desertores
so tuo presente,
seguridades de mi
acion,

Dios, libertad y reforma. Cuartel general en
Córdoba; á 30 de Diciembre de 1861.—*José L.
Urquiza.* Ciudadano ministro de guerra y ma-
tina.

Escopla, México, Enero 6 de 1862.—Nicolás
Molina, Oficial mayor.

"Ejército de Oriente." — Sección de estado mayor. — Declaración tomada al desertor Silvestre Alonso, cabo 2.º del batallón Cazadores de la Unión del ejército español.

Preguntado por su nombre, ciudad, patria, religión, estado y empleo contestó llamarse Silverio Alonso, de Asturias, y cabo 2.º del batallón Cazadores de la Unión del ejército español.

lo relativo a la expedición, dijo: que salió la expedición el 1.º de Diciembre en número de diez mil hombres al mando del general D. Manuel Gasset y Mercader, y que posteriormente han llegado cinco mil hombres más; que cada soldado trae en la cartuola de cinco pañuelas y plazas; el armamento en buen estado es carabinus Minier y rayados; que el tancho es bueno y están satisfechos en sus báteres; que se ha pasado al ejército de la República por simpatía, y porque se hallaba disgustado sirviendo en la carreta de las armas, si, la que fué obligado a entrar como quanto ayer que concluyó la guerra desearán vivir en la clase de paisano; que ignora el número de piezas que trajeron y qué tollas son rayadas, y que en Veracruz están colocando en los baluartes parte de la artillería; que la caballería la componen dos regimientos con un total de quinientas plazas, armadas de lanza, sable, y pistola; que ignora el número de bagajes que vienen en la expedición, pero qué son mulas y bueyes que saña que el 26 llegó a Veracruz el general Prun, pues aunque no lo vió desembarcar, supo que la tropa se alistaba para la gran parada.

Que la tropa en su totalidad la componen 182
páñoles, pues no hay ningún "chérpó" de hijos
de la Habana; que la tropa se halla disgustada
a causa del mal trato que recibe de sus oficiales;
que hay algunos enfermos en los hospitales, y
que en la travesía que hizo la expedición incidi-
rinn de doce a trece hombres; pues en el buque
en que venia hubo uno muerto.

Qui se sabé, pero qui no lo asegura, que antes
qui se han desenrido onces homibres mas, y
posteriormente otros quince, sigrum le dijó el con-
ductor que lo trajo á este cuartel general; que al
descubrirse en la plaza castilla, encontro
desocupada por los habitantes; que si ellos lo
dejaron en el suartel si los hecho llorar noche, y que la tro-
pa quando está de servicio salio frances que algui-
nas piezas de los que estaban en villa, que
ha visto voladas en el mar. Qui es quanto tie-
no que decir, y lo firmé en soñil de verill.¹⁵

Es copia — José D. Belli, 6 de 1862. — N.Y.

Medina, oficial mayor. — **Alfonso Medina**, oficial mayor del "Cuerpo de ejército de Oriente". — **Sección de Estudio, mayor.** — Declaración formulada al juez togado español Juan López, en hoja 1,º del batallón Canadiense de la Unión del ejército español.

Preguntado por su nombre, edad, patria, religión, estudio y empleo, contestó: Illuminado, José López, de 25 años, de edad, natural de Trucos, provincia de Burgos en España, católico, aficionado al jardinería, soltero y cabó 1ºº de la 5º compagnia del batallón Cañadorensis de la Unión cuyo capitán lo es el generalito, de comandante D. Francisco Martínez siendo el general del ejército el teniente coronel D. N. do la Portilla. Preguntado por el don en qué salió roto la Habana

16. número de trapezio, Diciembre, y que
que "lo" verificaron.